

PS-Sparerin gewinnt knallrote Mercedes A-Klasse



Eine langjährige Kundin aus Immenstaad konnte es kaum fassen. Bei der Sonderauslosung im Herbst von „PS-Sparen und Gewinnen“ der Sparkassen in Baden-Württemberg hatte sie das Glück auf ihrer Seite. Mit ihrem PS Los hat sie einen nagelneuen Mercedes A200 gewonnen.

Die Kundin nimmt schon seit vielen Jahren mit mehreren Losen am PS-Sparen teil. Und dieses Mal hat es sich richtig gelohnt. Jetzt ist Fahrspaß angesagt und die Kundin freut sich schon darauf, das neue Auto auszuprobieren.



Zweimal jährlich gibt es im Frühjahr und Herbst eine zusätzliche Sonderverlosung mit extra Gewinnen. In der Herbstverlosung am 7. November 2019 hatte die Kundin jetzt das Glück auf ihrer Seite. Bei „PS-Sparen und Gewinnen“ kostet ein Monatslos 5 Euro. 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro Loseinsatz sichert die Chance auf einen Gewinn bei den monatlichen Ziehungen.

Ein Teil des Loseinsatzes wird für gemeinnützige regionale Projekte verwendet. Und da kommt einiges zusammen. So konnten im Jahr 2019 in Baden-Württemberg soziale und kulturelle Einrichtungen mit über 4,0 Mio. Euro gefördert werden.

Bei der Sparkasse Salem-Heiligenberg waren es über 20.000 Euro welche an „Soziale Einrichtungen“ übergeben werden konnten. 2020 dürfte die Fördersumme sogar etwas höher liegen. Denn je mehr Lose die Kunden der Sparkasse kaufen, desto mehr gemeinnützige Projekte können in der Region unterstützt werden.



Bild v.l.n.r.: Die Vorstände Ralf Bäuerle (r. i. Bild) und Wolfgang Müller (l. i. Bild) freuen sich riesig über den Gewinn der Mercedes A-Klasse bei der Sonderauslosung. Das Auto wird in den nächsten Tagen an die glückliche Gewinnerin übergeben.